

# UN TOUR CULTUREL DE L'ÉCOSSE



**Voyage de groupe : Voyager ouvre l'esprit, enrichit l'âme, et tisse des amitiés qui durent toute une vie.**

En 2024, un voyage extraordinaire aura lieu, rassemblant des personnes avides de découvrir l'Écosse de manière approfondie et immersive. Cette aventure est idéale pour les étudiants et les voyageurs qui souhaitent explorer l'Écosse tout en respectant leur budget. Nous suivrons un itinéraire circulaire, traversant des paysages à couper le souffle qui ont enchanté les fans d'histoires telles qu'Harry Potter, Outlander et Braveheart. Les moments forts de notre périple incluront Édimbourg, classée au patrimoine mondial de l'UNESCO, les majestueux Highlands, le mystérieux Loch Ness et l'enchanteresse Île de Skye. De plus, avec notre guide écossais Neil, un expert passionné de son pays, vous plongerez dans l'âme de l'Écosse à travers ses mythes, légendes, culture et histoire.

## Les inclusions du voyage

- Tous les transports en Ecosse
- Hébergement dans des auberges : nous logeons dans des dortoirs de groupes privés
- Toutes les entrées dans les sites historiques naturels, les musées, une distillerie et un château
- 2 soupers de groupe
- 7 petits-déjeuners continentaux
- Frais des guides accompagnateurs
- Les pourboires et les taxes
- Contribution FICAV

## Non inclus :

- Frais de renouvellement de passeport
- Assurance voyage et médicale
- Repas et boissons non spécifiés
- Vols internationaux
- Dépenses personnelles

**Prix et itinéraire sur demande**

**Du 13 au 23 juin 2024  
11 jours, 10 nuits**

**Par personne, en occupation multiple**

**Prix basé sur 27 personnes  
Places limités**



**Celtica Expérience**

Voyage Récréatif

*Elite*

- Les dépôts pour le voyage ne sont pas remboursables. Dates d'échéance et montants des dépôts :
- 540 \$ dès maintenant
- 900 \$ le 15 janvier 2024
- Balance le 1er mars 2024



Aimez notre page  
**facebook**

**@celticaexperience**

Détenteur d'un permis du Québec

Informations:  
Mary Penkarski  
418-953-1987  
penkarski.mary@gmail.com

Celtica Expérience | Voyage Récréatif  
179, chemin des Lacs  
Lac Beauport, Qc G3B 1C5  
www.voyagerecreatif.com

# A CULTURE TRIP TO Scotland



**Group travel: Traveling opens the mind, enriches the soul, and cultivates friendships that last a lifetime.**

In 2024, we'll be bringing together a group of university students eager to discover Scotland in an in-depth and immersive way. This adventure is tailor-made for travelers who are keen to experience the magic of Scotland while staying on a budget-friendly path. The route is circular, passing through breathtaking landscapes that have captivated enthusiasts of Robbie Burns, J.K. Rowling and other iconic figures. Highlights include Edinburgh, a UNESCO World Heritage Site, the mighty Highlands, mystical Loch Ness and the enchanting Isle of Skye. What truly sets this experience apart is our incredible Scottish guide, Neil McLennan, a passionate expert in all things Scottish. With Neil at the helm, you'll delve deep into the heart and soul of Scotland, exploring its rich tapestry of myths, legends, culture, and history.

## Included in the Trip:

- All transportation in Scotland
- **Hostel accommodation: we stay in private group dormitories**
- All entries to natural historical sites, museums, a distillery, and a castle
- 2 group dinners
- 7 continental breakfasts
- Fees for tour guides
- Tips and taxes
- FICAV contribution

## Not Included:

- Passport renewal fees
- Travel and medical insurance
- Unspecified meals and beverages
- International flights
- Personal expenses

**Price & Itinerary  
Upon Request**

**June 13 to 23, 2024  
11 days, 11 nights**

**Per person, in shared  
occupancy**

**Price based on 27 people  
Limited availability**



**Celtica Expérience**

Voyage Récréatif  
*Elite*

- The deposits for the trip are non-refundable:
- \$540 submitted now
- \$900 on January 15, 2024
- Balance on March 1, 2024



Instagram



**@celticaexperience**

Quebec Licensee

For more information, contact:  
Mary Penkarski  
418-953-1987  
penkarski.mary@gmail.com

Celtica Expérience | Voyage Récréatif  
179, chemin des Lacs  
Lac Beauport, Qc G3B 1C5  
www.voyagerecreatif.com

# Le voyage



## Celtica Expérience

